



Le Ravin des Crabes Numéro 50 décembre 2023 - 41ème année A.S.E.K.A.

Chez M. Hervé CORTÈS - 13 Chemin des Carrières - 31770 Colomiers

DERNIER NUMERO

<u>Sommaire</u>
Sommaire1
Éditorial et Carnet1
Les Nouvelles2
Nos disparus
Sœur Dominique SAPTE, (UDJ)6
Père Louis COLOMB7
Nos rencontres - Nîmes 2023
Assemblée Générale Ordinaire8
Assemblée Générale Extraordinaire 10
Visite aux Sœurs Clarisses de Nîmes11
Détente
Mots croisés (solution dans ce numéro)
Poésie
Le petit fleuve! A. Lagaillardie
Au vent mauvais des Djinns C. Lahiner 14
Notre Histoire
Une histoire d'amitié15
Le Séminaire de Saint-Eugène19
Les terrasses sur la mer <i>VP. Toccoli</i> 26
Chiffalo en Algérois33
Tibharine, le temps d'après34
L'église Saint-Charles de Blida39
Lettre du Père Charles de Foucauld48
Le Vitrail religieux49
L'abbé Joseph Neau, curé de Flayosc54
Les vitraux dans l'art religieux56

Éditorial

Quelques copains au début, beaucoup d'amis à la fin : l'ASEKA nous a unis au fil du temps, et il faut savoir poser une conclusion à cette belle aventure. Vous l'avez entre vos mains avec ce dernier numéro du Ravin-des-Crabes. Nous y avons mis tout notre cœur, et surtout tout ce qui restait à vous communiquer sur notre histoire, celle de nos séminaires, celle de l'église d'Algérie, le tout agrémenté, de nouvelles, de poèmes et de mots croisés.

Merci encore à tous ceux qui ont contribué à l'écriture de cette revue, pour laisser une trace de notre mémoire commune. Les rencontres, les voyages, les réunions à Paris ou en province, furent joyeux et nous ont permis de maintenir haut et fort notre amitié.

C'est l'amour qui a été le ciment de notre association, alors je conclurai par la phrase de Saint Augustin:

« Aie au fond du cœur la racine de l'Amour. De cette racine rien ne peut sortir de mauvais ». Au revoir et amitié de votre dévoué président,

Hervé CORTES.

Nos peines...

Des amis nous ont quittés

Sœur Dominique SAPTE le 10 juillet 2023 Père Louis COLOMB le 27 juin 2023

La fin de notre amicale

Le temps est venu de mettre fin à l'ASEKA. Mais les contacts demeurent, les souvenirs et l'amitié aussi...

Au revoir, les amis!